

## Pressemappe: Eurobike-Besuch Angela Merkel

von bb - Freitag, 23. August 2013

[https://www.pd-f.de/2013/08/23/7010\\_pressemappe-eurobike-besuch-angela-merkel/](https://www.pd-f.de/2013/08/23/7010_pressemappe-eurobike-besuch-angela-merkel/)

Hier finden Sie die Bildergalerie:

[Bildauswahl zum Thema \(0 Bilder\)](#)

Hier finden Sie die Texte zum Eurobike-Besuch Angela Merkels:

### Die Welt des Fahrrads in Zahlen

Das Fahrrad: Jeder hat eins, immer mehr Menschen fahren es, der Durchschnittspreis steigt stetig und E-Bikes sind der Renner. Dies sind die Binsenweisheiten der Radbranche. Doch wie lauten die genauen Zahlen? Der pressedienst-fahrrad fasst die 17 wichtigsten Punkte jüngster Erhebungen zusammen. [mehr](#)

[Bildauswahl zum Thema \(1 Bild\)](#)

### Alternativlos! Warum die Bundesregierung auf das Fahrrad setzen muss

Bundeskanzlerin Angela Merkel eröffnet am 28. August in Friedrichshafen die internationale Fahrradmesse Eurobike und setzt damit ein Zeichen. Der pressedienst-fahrrad zeigt, warum immer mehr Regierungen in Europa und weltweit auf Zweiräder setzen und die Stärkung des Radverkehrs auch für die Kanzlerin alternativlos ist. [mehr](#)

[Bildauswahl zum Thema \(7 Bilder\)](#)

### Branchentöne zum Messe-Besuch der Bundeskanzlerin

Es ist ein Novum, dessen Signalwirkung größer kaum ausfallen könnte: Mit Bundeskanzlerin Angela Merkel eröffnet erstmals eine Vertreterin der ersten politischen Garde eine Fahrradmesse in Deutschland. Ist das Rad nun in der Mitte der

Gesellschaft angekommen – oder wird es zum Spielball politischen Kalküls? [mehr](#)

[Bildauswahl zum Thema \(1 Bild\)](#)

**Fahrrad-Messehits fürs neue Bundeskabinett**

Knapp drei Monate nach der 18. Bundestagswahl sind die Koalitionsverhandlungen abgeschlossen; das neue Bundeskabinett hat sich formiert. Die neuen und wieder ernannten MinisterInnen nehmen mit Elan die Amtsgeschäfte auf. Der pressedienst-fahrrad zeigt, welche Fahrrad-Neuheiten das Leben in den 16 Ministerien einfacher machen. [mehr](#)

[Bildauswahl zum Thema \(1 Bild\)](#)

**Von wegen Drahtesel! Fahrradtechnik Stand 2014**

Das Fahrrad(fahren) rückt immer häufiger in den Mittelpunkt der Berichterstattung, doch was zeichnet ein Fahrrad des Jahrgangs 2014 eigentlich aus? Gunnar Fehlau, Fahrradexperte und Leiter des pressedienst-fahrrad, gibt einen umfassenden und bündigen Überblick. [mehr](#)

[Bildauswahl zum Thema \(7 Bilder\)](#)

**Diktatur des Pedals – Radfahrer an die Macht**

Ich erwachte mit schwerem Kopf und starrte zur Decke. Meine Leibkatze Cilly de Murr hatte in Höhe meines Bauchnabels auf mir ruhend ihr wunderschönes Köpfchen gehoben. Missbilligend richtete sie ihre smaragdgrünen Augen abwechselnd auf mich und das auf dem Nachttisch klingelnde Telefon. [mehr](#)

[Bildauswahl zum Thema \(1 Bild\)](#)

**Link zum Falblatt des ADFC „Deutschland wählt ... das Fahrrad!“**

### Passendes Bildmaterial

